

Autour du lac

L'éblouissement me grise. Ma tête lourde repose sur la brique rouge chauffée par le soleil. Je suis guérie. Tous ces mots chantés ont eu raison de ma raison. Je n'ai plus à m'en faire tout sera pour le mieux. Les hommes sont des histoires que je n'écrirai pas toutes.

Ce matin, dans le sentier endormi qui entoure le lac, je marchais, profitant de la douceur d'une solitude voulue. Les oiseaux s'activaient dans leur routine matinale et le soleil brillait sur l'étendue d'eau calme qui annonçait une chaude journée de fin d'été. Le silence m'habitait.

Après quelques minutes de cette déambulation solitaire, devant mes pas, sur le sentier, un éclat a interrompu ma rêverie. Je m'approchai pour comprendre ce qui avait causé le reflet et je vis une pierre dorée miroiter au soleil.

© Michelle Courchesne